

Afirma historiador araucano

"Con la Telepatía Resistimos a los Españoles"

- Ha publicado cuatro libros sobre la cultura de su pueblo. "Lautaro poseía dones parapsicológicos", asegura

La parapsicología es una de las artes que emplearon los araucanos en la guerra contra los españoles. Esta conversación pertenece a Lautaro Kilapán, Historiador de la Raza y Presidente de la Confederación Indígena de Chile.

Kilapán es autor de cuatro libros sobre la cultura mapudungún y en la actualidad está preparando el quinto. Nació, hace más de setenta años, en la región de "Kilapán", en las serranías de Linares. Hoy vive en Santiago y se dedica a la investigación histórica, manteniendo estrecho contacto con personas de su raza.

"TRIBU TELEPATA"

"Cada tribu, o liga, siempre, le forman de mil a tres mil personas. Cada una de estas ligas se especializa en algo. Así, la tribu de los breñales practicaban la telepatía. Esta fue una de las armas con las cuales vencieron a los españoles".

A Lautaro le atribuye Kilapán relevantes condiciones telepáticas. Una de las artes parapsicológicas, señala

pequeña teoría como explicación de que el "individuo moderno" no posee estos parapsicológicos. "El hombre primitivo descubre el lenguaje. Se comunicaba por las emisiones de la mente, como lo hacen los animales y las plantas. Cuando regresó a los bosques, las gatas y monos inventaron de las maneras para comunicarse, impuso a perder el don de la telepatía. Esto se acrecentó al encerrarse en las nuevas ciudades, alejándose de la naturaleza".

"RISA ES SALUD"

Indignación. La piedad a Kilapán el "descubridor" de que su raza haya perdido escritura. Al respecto afirma: "La lengua mapudungún es un idioma escrito tanto el PROM, escritura en todos, que se hacían en cuadros de lana de distintos colores y el ADENTUNEMUL, escritura en triángulos".

Agrega: "Un grupo de profesores de la Universidad Técnica, entre ellos Adolfo Pérez MacKinnon, hicieron un detallado estudio de otras formas de expresión

Un día llegaron a mi casa diciéndome: "Te traemos una sorpresa, el sistema de contabilidad del PROM es el más avanzado de los computadoras modernas".

Conmiserablemente al oírlo les dije que se atribuye el araucano, Kilapán asegura que se callaba, mucha la alegría; "Sonrisas muy buenas para la talla. Creemos que la práctica de la risa es un elemento importante de la salud. Es necesario cargar la salud sólida a la del cuerpo. Esas risas se lo llevan consigo a todos nuestros guerreros. Una formación integral. Se puede ser un excelente atleta, pero si falla en la perspectiva de castaña, no puede ser soldado".

"La castaña salga una mandibula mental. Una de las causas de nuestros triunfos bélicos es nuestra filosofía para preparar la gente que combate en las batallas. Cada soldado tiene la preparación del jefe. Los jefes son ejemplares. Por eso el jefe podía ir al frente de sus tropas, dando el ejemplo y elevando la moral. Si caía, no había ningún problema para reemplazarlo".

"Con la telepatía resistimos a los españoles". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1979

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

"Con la telepatía resistimos a los españoles". [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa